



学校だより  
**桜っ子  
通信**

校 訓  
自ら学び  
自ら考え  
自ら行う

令和5年1月20日 第64号  
長崎市立桜町小学校長 野中正樹

## 次週 冬のオリンピック開催

冬季に持久走やなわ跳びなどの持久力を高める運動に取り組むことで、寒さに負けない体力をつくとともに、屋外での運動に親しむ態度を養うことをねらいにした冬のオリンピックを以下の日時で開催します。桜っ子には、これまでの練習を生かして力を発揮してほしいと思います。

なお、今年の冬のオリンピックの持久走部門 男女別上位3名には、本田先生が心を込めて作った金・銀・銅メダルが授与されます。

保護者の皆様の参観もできますので、多くの方のご来校をお待ちしております。



1・2年生	1月26日(木)	10:45~	(予備日 2月2日(木) 10:45~)
3・4年生	1月26日(木)	9:00~	(予備日 2月2日(木) 9:00~)
5・6年生	1月27日(金)	10:30~	(予備日 2月3日(金) 10:30~)

次週の長崎市の天気予報によると、水曜日は、雪のち曇り 最低気温-3° 最高気温1° となっており、低温の日があるようです。

天候や低温等で冬のオリンピックが実施困難と判断し、予備日に延期する場合は、前日の昼頃までに、桜町小学校安心メールにてお知らせしますので、ご注意ください。

## 全国エコメッセージ絵画コンクール 入賞

1学期の図工の時間に、「環境に関する未来へのおもいを絵にして、多くの人に届けよう！」のテーマのもと作成した作品を全国エコメッセージ絵画コンクール(主催:SGホールディングス/佐川急便 後援:環境省)に応募したところ、2年 ○○○○さんの作品「ぜつめつした生きものたち」(右上)が環境大臣賞に、5年 ○○○○さんの作品「鳥から見た世界」(右下)が優秀賞に入賞しました。両作品とも「大切な環境を守って、人間だけでなくすべての動物にとっても住みやすい地球になってほしい」という願いが伝わってくる個性あふれる作品だと感じました。本コンクールの入賞作品は、インターネットで「全国エコメッセージ絵画コンクール」で検索すると鑑賞することができますので、よかったら、お子さんと一緒にご覧ください。



なお、環境大臣賞に選ばれた○○○さんの作品については、佐川急便のトラックにラッピングされて全国主要都市を走ることになっています。いつの日か、○○○さんの描いた絵が塗装されたトラックを見かけるかもしれませんね。今からとても楽しみです。

## 給食週間の取組について

学校給食の意義や役割などについての児童の関心と理解を深めるとともに、調理員さんや給食に携わる方々への感謝の気持ちを育むことをねらいとして、給食週間の取組を進めていきます。期間を1月24日(火)から1月30日(月)までとして、各学年の実態に応じて食品の栄養や食事の仕方・準備や後片付けについて学んだり、給食に関係する人々や自然の恵みによっておいしい給食を食べることができることを理解したりして、感謝の気持ちを育てていきます。

なお、1月30日(月)の給食集会では、給食委員会の子どもたちによる、楽しい劇やクイズをとおして、給食への理解を深めていきます。各ご家庭におかれましても、この機会に食育を進めていただければ幸いです。

### 凡事徹底(まっすぐ かかとならべ編)

前号の学校だよりでお知らせした「まっすぐ かかとならべ」がとても良くなりました。17日(火)のパーフェクト学級は、1年2組・3年2組・5年全クラス・6年全クラスでした。**低学年でもやればできる!流石高学年!!**